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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2696 回例会　2017年12月4日（月）
今日のプログラム：・普通例会、年次総会、理事会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　それでこそロータリー
本日の出席　会員 46人中　出席者 46名　出席率 100％　修正　　％
本日の欠席　

メークアップ　

ニコニコBOX　大野裕一郎（北海道国民健康保険団体連合会会長表彰受賞） 　
　佐藤　元信（ジャパンタクシー運行開始）
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 137,000 円

●前回（11月27日）の記録／・夜間例会

■１２月　４日 ㈪　普通例会、年次総会、理事会
■１２月1１日 ㈪　夜間例会、ファミリーパーティー
■１２月１８日 ㈪　普通例会
■１２月２５日 ㈪　特別休会

●例会予定
◆ 1２月例会（家族月間）

■１月　１日 ㈪　休会（法定休日：元旦）
■１月　８日 ㈪　休会（法定休日：成人の日）
■１月１５日 ㈪　普通例会・理事会
■１月２２日 ㈪　普通例会
■１月２９日 ㈪　夜間例会

◆ 1月例会（ロータリー理解推進月間）



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・・・・・北村浩史　会長
■士別にも本格的な冬が到来しました。
　連日の降雪で除雪に追われる日々が続きます。私ご
とですが、毎年冬になると体重が 1,000 グラムから
1,500 グラムほど減量となります。
　運動不足の解消に除雪を利用しているからです。
　昨シーズンは１月に入ると、除雪がほとんどなくダ
イエットに失敗しました。
　今シーズンはどうなるやらと、今から心配はしてい
ます。
　半ば自然現象に無理強いさせられている毎日ともい
え、このダイエットはいやいやながらも「ダイエット、
ダイエット」と呪文音のように呟きながらも励んでい
ます。お天道様頼みとはいえ、目標1,000グラムに向かっ
て除雪に励みたいと思います。
■前回の例会でも簡単に触れましたが、さる 17 日、
2017 年─2018 年度「パスト会会長会」が行われ、
2018 年度─2019 年度パスト会会長には大野裕一郎会
員が選ばれました。
　一年間、ご指導、アドバイスよろしくお願いします。
また大野会長におかれましてはこのほど、北海道国保
運営協会会長表彰を受賞いたしました。
　委員として 20 年にわたり運営に貢献したものです。
おめでとうございます。祝福申し上げます。
■もうひとつ、ロータリー関係ですが、次年度は士別
市からガバナー補佐の選出が求められておりました。
　このガバナー補佐につきましては先のパスト会総会
で織戸俊二会員が満場一致で決定いたしました。
　何かと多忙な一年になろうかと思いますが、ガバナー
補佐の輩出は士別ロータリークラブにとっても大きな
名誉であります。
　この名誉を会員ひとりひとりが多く受けとめ、微力
ではございますが何かお役にたてられればと思います。
　この後、大野会員、織戸会員におかれましては就任
のご挨拶をいただきたいと思いますので、よろしくお
願いいたします。
■本山会員から新会員の推薦があがっています。
　候補は大江智宣さん（大江建設株式会社取締役）です。
　42 歳です。１週間の異議申し立て期間がありますの
で、その時には私か谷村幹事の方に問い合わせくださ
い。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．１２月のロータリーレートは１１２円となってお
　　ります。
２．次週１２月４日の第一例会は、年次総会となります。
　　多くの参加の程宜しくお願いします。

■次期パスト会長会会長就任挨拶・大野裕一郎　会員
　例年、バスト会長会の会長はクラブ会長の順番になっ
ております。
　その中で来年度は私の順番に成っております。
　大きな役割は次年度の役員選任並びに会長ノミニー
の選出がパスト会長会の大きな役割です。
　それを頭に入れながら努めをはたしていきたいと思
います。
　色々と会員の皆様にはお世話になると思いますがよ

ろしくお願いします。
　会長から報告がありましたように、北海道国民健康
保険団体連合会会長表彰を受賞いたしました。
　士別市の国保運営協議会の中で相山副市長のもとに
色々と審議を重ねてきてきました。
　市民の健康予防など様々な健全化に向けて協議をし
て参りました。
　私が国保の関係で印象に残ったのは、来年、国民健
康保険は市町村の単位から都道府県単位に変わります。
その中で保険料率が問題になってきますので、士別市
の国保会計の健全化も併せて、士別市で原案を出して
頂き３年を掛けて今日の保険料が設定されてきました。
　勿論、保険者の協力を頂き、今日を迎えています。
　来年の４月から保険料率が変わってきますが、それ
ほど国保料率は大きく変わってこないと言うことで私
は安堵しているところでございます。
　また、士別市職員並びに保険者のご協力により保険
料の徴収率は北海道で１位、２位を争う徴収率で約
99％と成っております。保険者の協力と市職員の努力
のお陰です。国民健康保険を利用されている方に対し
ても健康予防をしていけると安堵した中での努めを終
えて表彰を受けたところでございます。今後とも一市
民として市の発展のために努めていきたいと思います。

■次期第2分区ガバナー補佐就任挨拶
　　　　　　　　　　　　・・・・・織戸俊二　会員
　先日 17 日にパスト会長会総会の席にて承認をされま
した。私も来年 80 歳に成ります。そこで皆様にお願い
がございます。パソコンを使ったインターネットなど
のやり取りはやっておりませんので、幹事経験者など
の協力が不可欠でございます。また、千葉道夫会員や
佐藤元信会員、本山忠之会員のガバナー補佐経験者、
クラブ会長経験者の皆様のご指導も頂きながら努めて
参りたいと思います。また、分区内クラブの訪問並び
に地区での会議等もございますが、80 歳という歳のこ
ともあり車の運転も不安でございます。受けたからに
は確りとやりたいと思いますので、皆様のご協力とご
鞭撻をよろしくお願いします。


